

CARTA ABIERTA

Criptana 10 de Diciembre de 1934.

Sr. D. Daniel Mondéjar:

Muy Sr. nuestro: El vistosisimo plumaje de ciertos pájaros indúcenos, a veces, a recluirlos en artistica jaula, en espera de que nos deleiten con sus armoniosos gorjeos. Las apariencias suelen engañarnos: todos ellos ingieren con avidez el cotidiano alpiste que se les hecha, pero no todos cantan. Usted, Sr. Mondéjar, es tambien un pájaro que ha defraudado nuestras ilusiones. Lo recluimos en el Parlamento con nuestros votos para que cantase, y allí continúa devorando con deleite la sabrosa pitanza, sin que hasta la fecha haya abierto el pico.

Por esta causa, su deserción del Partido Republicano Conservador, no nos inquieta lo más mínimo. Tan es así, que, cuando se rumoreaba si emigraría V. o nó del mismo, recordamos con ironía lo que dijo el árbol corpulento al cuco que amenazaba con abandonar su copa, si aquél continuaba meciéndose: ¡Vete, vete; para el peso que haces!

No dirigimos a V. la presente carta al Centro Agrario en previsión de que haya remontado el vuelo y haya caído en la Liga.

Suyo affmo. S. S. q, e. s. m.

Por el Comité Politico; El Secretario,

Rafael Casero.